

丘の上 八王子市立第七中学校 学校だより



http://hachioji-school.ed.jp/dai7j/

学校評価アンケート結果のご報告

保護者の皆様、地域の皆様方にお答えいただきました、「学校評価アンケート」の結果とご質問に対する本校の対 応について、ご報告及び掲載をさせていただきます。

いつも本校の教育活動への御協力を賜り誠にありがとうございます。引き続き、お力添えのほどよろしくお願い申 し上げます。

I 保護者アンケート結果

設問	肯定的回答 (%)	前回比 (ポイント)	否定的回答 (%)	前回比 (ポイント)	わからない (%)	前回比 (ポイント)
①学校の校訓(自主・自律)を知っている。	84.2	-6.8	15.8	6.8	_	_
②学校は、特色ある取組(あいさつ運動)を行っている。	90.2	-2.8	9.8	2.8		_
③本校が第五小学校、第七小学校、山田小学校と合同で行う取組(6年生による中学校の授業参観、6年生の中学校合唱コンクール当日の参観〔今年度予定〕、はちおうじっ子サミット)を知っている。	91.2	-4.8	8.8	4.8	1	_
④学校は、子供たちが安心・安全に過ごせるように、避難 訓練などの安全管理に取り組んでいる。	90.9	1.9	1.8	0.8	7.3	-2.7
⑤学校は、「特別の教科 道徳」を含む教育活動全体を通して、子供たちが自分の大切さ、他の人の大切さを認め、 行動できるような教育をすすめている。	85.7	-1.3	2.6	-0.4	11.8	1.8
⑥学校は、いじめの未然防止、早期発見、早期対応等、い じめを許さない学校づくりに組織的に取り組んでいる。	76.2	-4.8	4.8	0.8	19.1	5.1
⑦子どもの学級では、授業や学校行事に意欲的に取り組む よう、指導を行われている。	79.9	-13.1	3.8	2.8	16.3	10.3
⑧学校は授業において、説明、板書、話し合い活動、ICT機器 (1人1台の学習用端末を含む)の活用などの工夫に取り組んでいる。	82.1	0.1	3.6	-0.4	14.3	1.3
⑨学校の学習活動に対する評価は適切・公平である。	72.1	-9.9	6.1	0.1	21.9	10.9
⑩学校は、子どもたちがより良い学校生活を送れるよう に、生活目標を設定したり、きまりを守ったりする指導を 行っている。	86.2	-6.8	3.8	2.8	10.1	4.1
①学校が、「はちおうじっ子 キャリア・パスポート」等を用いて、子どもの生き方や将来についてのキャリア教育を行っていることを知っている。	88.4	-5.6	4.6	3.6	7	2
②学校は、学習環境の整備に取り組んでいる。	78.4	-11.6	4.8	1.8	16.8	9.8
③学校は、保護者に対して学校だよりやホームページ等で 適切に情報を適切に情報を提供している。	94.7	-2.3	2.5	0.5	2.8	1.8
⑭学校は、特別支援教育(特別な支援を必要とする子ども に対しての教育)に取り組んでいる。	53.5	1.5	2.8	2.8	43.7	-4.3

2 生徒アンケート結果

設問	肯定的回答 (%)	前回比 (ポイント)	否定的回答 (%)	前回比 (ポイント)	わからない (%)	前回比 (ポイント)
①先生たちは、校訓(自主・自律)を伝えていますか。	94.9	2.9	5.1	-2.9	_	_
②先生たちは、特色ある取組(あいさつ運動)を行っていますか。	92	-2	8	2	_	_
③先生たちは、第五小学校、第七小学校、山田小学校と合同で行う取組(6年生による中学校の授業参観、6年生の中学校合唱コンクール参観〔今年度予定〕、はちおうじっ子サミット)を行っていますか。	98	1	2	-1	П	_
④先生たちは、生徒が安心・安全に過ごせるように、避難訓練などの安全管理に取り組んでいますか。	96	3	1.5	-0.5	2.4	-2.6
⑤自分の大切さ、ほかの人の大切さを認め、行動することができるように、先生たちは指導していますか。	89.8	-0.2	4.3	1.3	6	-1
⑥先生たちは、いじめを起こさせない取組を行ったり、発生した場合には直ちに対応をするなど、いじめを許さない学校づくりに取り組んでいますか。	88.4	-0.6	4.2	-0.8	7.3	1.3
⑦先生たちは、落ち着いて学習できる学級づくりに取り組んでいますか。	91.1	3.1	5.1	-0.9	3.8	-2.2
⑧先生たちは、授業において、説明、板書、話し合い活動、ICT 機器 (1人1台の学習用端末を含む)の活用などの工夫に取り組んで いますか。	95.8	0.8	2	0	2.2	-1.8
⑨先生たちは、生徒がよりよい生活を送れるように、学校の生活 指導の目標やきまりを守るように指導していますか。	94.5	2.5	2.2	-0.8	3.3	-1.7
⑩先生たちは、「はちおうじっ子 キャリア・パスポート」等を 用いて、生徒の生き方や将来についての指導していますか。	89.3	-0.7	3.8	-0.2	6.9	0.9
⑪先生たちは、学習環境の整備に取り組んでいますか。	89.8	-0.2	4	0	6.2	0.2
⑩先生たちは、分かりやすい授業に向けて授業改善に取り組んで いますか。	90	1	4.4	0.4	5.6	-2.4
③学校は、家庭や地域等学校だよりやホームページ等で適切に情報を提供していますか。	82.2	2.2	3.8	-0.2	14	-2
⑭先生たちの学習活動に対する評価は、適切・公平ですか。	87.8	5.8	4.7	-3.3	7.6	-2.4
⑮先生たちは、相談活動は熱心取り組んでいますか。	87.8	1.8	3.8	0.8	8.4	-2.6
⑯あなたは、委員会を含む生徒会活動に積極的に参加・活動して いますか。	74	3	18.2	-2.8	7.8	-0.2
⑪あなたは、部活動に意欲的に取り組んでいますか。	79.3	-5.7	8.9	2.9	11.8	2.8
®あなたは、先生や友達、来校者に対して、あいさつがよくでき ていますか。	90.9	-1.1	5.6	0.6	3.6	0.6
「『家庭学習時間は、塾を除いて平日にどのくらいしていますか。	時間未満	66	- 4 (前期比)	時間以上	34	4 (前期比)

[※]肯定的評価とは「1:あてはまる」と「2:ややあてはまる」を合計した割合です。

[※]否定的評価とは「3:あまりあてはまらない」と「4:あてはまらない」を合計した割合です。

[※]問①~③は、「あてはまる」「あてはまらない」の二択です。

[※]小数点第2位を四捨五入していますので、合計が 100%にならないことがあります。

^{※「}前回比」とは、令和6年度後期学校評価との比較です。

生徒からの質問

I プール全体に日除けをつけてほしい。合唱コンクールのときに小中合同ではなくて中学校全体の合同合唱をやりたい。小学生は同声2部合唱で、中学生は混声3部合唱なので声の高さなどが合わないと思います。

回答

音楽科

合同合唱について、小学生はソプラノやアルト、もしくは主旋律で歌ってもらう予定です。小中合同・一体化の取り組みの一つとして、中学生ならではの混声三部合唱を体験してもらう貴重な時間と捉えていただければと思います。中学校全体の合唱については、今後検討していきます。

体育科

テントやタープテントは現在八王子市と対応を協議させていただいております。

2 夏休み置き勉させてください。この現代パソコンで勉強などしっかりできるので教科書をいちいち持って帰る必要がないです。

回答

生活指導部

夏休みは一学期の振り返りをする時間でもあります。教科書を元に復習してください。 また、長期間空いている教室に個人のものを置いておくのは、管理ができないので、持ち帰りする よう伝えています。

3 教室の後ろの方の席が扇風機もエアコンも当たらなくて暑いです。 同様の意見2件

回答

副校長

快適な学習環境を提供できなかったことについては、心苦しいです。しかしながら本校の教室の構造の問題でもあるため、早急な対応は難しいです。予算の面で、エアコンや扇風機を新たに設置することは難しいですが、室外機の部品を交換することで、冷却効果に改善が見られました。

4 授業中や、終*学*活などにみんなが騒いでとてもうるさいので、先生たちはもっと注意してほし <u>い</u>です。

回答

| 学年

自主的に静かになることを促している場合もありますが、困った時は、すぐに教科担当の先生や、 担任の先生に伝えてください。言いづらい場合は、アンケート等に書いてください。すぐに対応し ます。

5 修学旅行の時に教員によって交通機関の使用について認識が違う。

回答

バスや地下鉄の使用で時間的な問題や予算の面で認識が違いました。次年度に向けて、統一して対 応が取れるようにいたします。

保護者の方からの質問

- I 部活動の際、顧問の先生がその場に居ない。(毎回部活が終わる直前に来る)
- 2 一年を通して暑い日が多いので「ジャージ登校の期限を決めない」としてはどうか。

回答

生活指導部

- I 部活動について:ご指摘ありがとうございます。安全面を一番に考えできるだけ顧問が立ち会うように今後も努力していきます。
- 2 ジャージ登校について:本年のような酷暑では、暑さに合わせて期限を延長し、体育着登校を 行っています。今後もそのように気候に合わせた期限を設定していきます。
- 3 13.適切に情報を提供となっているが、お知らせなどが急だな、と感じることがよくあります。 例えば、部活動の練習日程やプールの補講の日程、体育祭の延期日など。

特に体育祭などの大きな行事はあらかじめ、延期になる予定日を前もって知りたかったです。

仕事のシフトや通院の予約、その他予定など変更が必要になるので、できるだけ早めに知りたいです。

回答

体育科

延期日についてはお知らせを配布させていただいておりました。

教務部

お知らせや授業や行事に関わる内容は H&S やホームページなどでも発信し、早急にお知らせできるように努めてまいります。

4 | 年生の理科の学習について、若干不安があります。

回答

副校長

ご心配おかけして申し訳ありません。2学期からは、第1学年の理科担当教員が復帰しましたので、 これまでの学習内容が年度末までに履修漏れがないよう、計画的に指導してまいります。

5 2年生の今年の夏休みは I か月しかないのに、宿題が多すぎます。びっくりしました。部活もあるので、とても忙しいです。ほぼ全教科で宿題を出す必要があるのか?疑問に思いました。

回答

教務部 学習進路部

各教科で必要最低限となるように、宿題の設定をしております。

しかし、今年度の夏休みの宿題においては、各学年の中での総量の調整があまりできなかったことも事実です。今後は、教科間や学年内での連携を意識し、長期休業の日数と宿題の総量のバランスが取れるように改善してまいります。

6 体育祭の時に月曜日は晴れ、振替の火曜日は雨予報でした。いま通信手段もあるので、臨機応変に月曜開催はできなかったのでしょうか?他の学校では月曜日に体育祭を行うことができたみたいでした。"

回答

体育祭については実施方法を再検討し、次年度以降は、天候に合わせ実施できるように計画を立ててまいります。

7 いつもありがとうございます。同様のご意見2件

回答

| 学年

日頃より学校教育現場にご理解、ご協力いただきありがとうございます。今後もよろしくお願いします。

2 学年

感謝のお言葉は、我々の心の栄養になります。感謝申し上げます。

- 8 いつもお世話になっており、ありがとうございます。 今年の体育祭が延期になり、中止競技もありましたが、新しく駅伝の競技があり、とても良かったです。
 - I、2、3年生と別々でしたが、総合点を出して勝敗を決めるという工夫も、子供達のやる気に繋がり楽しかったようです。

先生達の工夫や指導にいつも感謝しております。

回答

体育科

感謝のお言葉は、我々の心の栄養になります。

感謝申し上げます。

苦肉の策でしたが、このように言っていただけると大変うれしいです。

ありがとうございます。

9 いつもお世話になりありがとうございます。2学期もよろしくお願いします。

回答

| 学年

こちらこそ温かいお言葉をありがとうございます。

10 いつも子どもたちのことをよく見てくださってありがとうございます。

回答

2 学年

感謝のお言葉は、我々の心の栄養になります。感謝申し上げます。

I いつも子どもたちのためにありがとうございます。個々の丁寧な対応や見守っていただけて 感謝です。これからも宜しくお願いします。定期考査や終業式など給食の日が増えてよかった ので、可能な日は行事の時も基本給食をこれからも提供していただけたら助かります。

回答

教務部

体育祭土曜開催の時など、給食センターの稼働日以外は供給できないため、実現が難しい部分もご ざいます。

12 いつも子供達に真剣に向き合ってくださりありがとうございます。落ち着いた学校生活を送れており、感謝申し上げます。

学校日程に関してですが、今年度 25 日まで一学期が延びた関係で、南平の学校見学に行く ことが出来ませんでした。次は 10 月の説明会になってしまうため、夏休み中に検討したいと 考えていたため、残念でした。

また、夏季休暇期間が短くなったにもかかわらず、宿題が非常に多く、受験勉強との両立に 苦しんでいます。

給食を終業式まで出してくださり、親としては大変助かり、有り難く思う反面、受験生にとってはかなり過酷な夏休みになっていると感じています。

回答

教務部

夏季休業日の日数は再検討し、できる限り、進路選択やご家庭の時間などを確保できるように教務 部を中心に検討いたします。

13 引き渡し訓練を涼しい季節にしてほしい。 家が遠い保護者の方で具合が悪くなっている人を見たことがある。 防災の日に合わせなくてもよいのではないか。

回答

教務部

東京都の方針で防災の日に実施が望ましいとあるためこの時期に実施しております。

14 夏服を着る機会が年に数回なのに購入する意味があったのか。 熱中症予防対策としてジャージ登校可というのは賛成だ。 もう購入してしまったが、夏服がなくても学校生活を送れるように規則 等を変えてほしかった。

回答

生活指導

夏服については、今後検討していきたいと思います。ありがとうございます。

15 夏休みぎりぎりまで給食があって助かりました。

回答

教務部

お言葉、恐れ入ります。

16 学校行事にお年寄りが行く際の対応をもう少し考えていただきたいです。体育祭が延期になり、学年の開催になりましたが、優先席が設けられていませんでした。地域のお年寄りがせっかく見学に来ているのに、暑い中、長時間立ち見になるというのはあまりに大変かなとおもいます。お年寄りに優しい対応をしていただきたいなとおもいます。

回答

体育科

大変申し訳ありません。

テントの中に席は設けていたのですが、強風のため安全確保が難しい状況でした。来年度への引継 ぎ事項に入れさせていただきます。

17 楽しく通えているのも先生方のご指導、環境作りのおかげと思います。

回答

2 学年

感謝のお言葉は、我々の心の栄養になります。

感謝申し上げます。

18 今年から火曜日が5時間に短縮となり、授業数が減り、夏休みが短くなったと聞きました。 その他の要因もあるかと思いますが、火曜日は6時間で、夏休みを少しでも長くしていただけ ると嬉しいです。

回答

教務部

夏季休業日の日数については、教務部を中心に検討し、日数を改善してまいります。

19 再登校がなくなったらよいなと思います。

回答

生活指導部

安全管理上、全ての教員が出席する会議等では、再登校にせざるを得ない時があります。ご理解い ただきたく存じます。

20 昨年度は、本人の中ではテスト勉強はしっかりやってテストの点数もそれなりに取っている のに通知表の評価が悪く「努力しても先生に認めてもらえない」とやる気を無くしていた時期 もありました。

今回は本人も事業態度を良くする、提出物は必ず期限内に提出する事に 気をつけテスト勉強も今まで以上に頑張り点数を上げました。前回より通知表の評価が上がったのでやっと努力が報われたと喜んでおりこれからも頑張ると言っていました。

子どもが学校に行きたくないと言わなくなってきたので少し安心しております。2 学期もよろしくお願いいたします。

回答

3 学年

今後も見守っていきたいと思います。

2 | 子供が部活で怪我をした時、こちら側から言わないと日本スポーツ振興センター災害共済給付制度の事など何も提示がなかった。

そもそも、ちゃんと指導をしてくれていたらこんなことにはなからなかっ たはずです。 同じことが起こらないように、これから学校側はどのような取り組みを するのか知りたい です。

回答

生活指導

給付の提示につきましては、すぐに対応できず申し訳ありませんでした。

練習中のケガにつきましては、今後も細心の注意を払い、指導をしていきたいと思います。練習内容の確認と、安全面を生徒と共有し、ケガのないように心がけます。

22 修学旅行でのバス利用の可否が、先生によって違い困ったそうで意見は一本化して欲しいです。

回答

3 学年

バスについては、混雑による班行動への影響と時間を考え、担任によって認識の違いがございました。今後は指導内容を統一し、旅行業者のアドバイスを活用しながら指導を行っていきます。

23 数学の試験が単元ごとから、定期試験に変更になった説明をいただきたかったです。入学時、 理解と定着のためにそうしていると説明を受けた記憶があります。 特に3年生はテストの変更 で戸惑いが大きかったようです。

回答

学習進路

ご意見ありがとうございます。4月当初の授業で、生徒向けには説明をしていましたが、保護者の方への説明をすることができておらず、大変申し訳ありませんでした。単元をまたいだ数学的な思考力・判断力・表現力などについて、適切に評価するために定期考査へ変更いたしました。単元テストに比べ、繰り返し既習単元に取り組むことができており、異なる単元のつながりについても理解を深める学習活動に取り組めるよう指導しております。それ以外に今後、定着を確かめるために小テストを行い、数学科と連携し、より細かく評価をしてまいります。

24 先生が休職されているので仕方ないとは思いますが、理科の授業が通常通り受けられていない事に不安を感じています。

回答

副校長

ご心配おかけして申し訳ありません。2学期からは、第 | 学年の理科担当教員が復帰しましたので、これまでの学習内容が年度末までに履修漏れがないよう、計画的に指導してまいります。

25 先生にはいつもお世話になっております。ありがとうございます。

回答

| 学年

日頃より学校教育現場にご理解、ご協力いただきありがとうございます。今後もよろしくお願いし ます。

26 先生方は子供と向き合い個性を尊重し、必要なアドバイスをしてくださいます。子供は先生 を信頼しており、世界一の学校だと申しております。先生のおかげで子供は日々成長しており ます。感謝の思いで一杯です。

回答

2 学年

感謝のお言葉は、我々の心の栄養になります。感謝申し上げます。

27 素晴らしい先生方が多く、いつも感謝の気持ちでいっぱいです。

回答

| 学年

日頃より学校教育現場にご理解、ご協力いただきありがとうございます。今後もよろしくお願いします。

28 体育祭の開催日はこれまで通り平日がよい(今年は結果的に平日になりましたが)

回答

教務部

八王子市小中一貫教育の中で、校区の小学生が見学できるように配慮が必要とあります。また保護者の参観がしやすいという点も含めて土曜日に実施しております。

29 体育祭は学年毎となり種目も減ってしまいましたが、保護者の観覧もある中、できる範囲で やっていただけてよかったです。予備日が2日あればいいと思いました。

I 学期、学校説明会がなかった(年間予定表には入っていたのに、なくなりました?)ので、近隣の中学とどちらにしようか迷っている6年生の保護者が情報が少ないと悩んでいました。

先生方には、授業だけでなく行事の準備・実施、子ども達へのご指導など様々な対応をしていただき感謝しております。今後ともよろしくお願いします。

回答

教務部

予備日については、おっしゃる通り検討させていただきます。

学校説明会については、来年度は実施できるように調整してまいります。

お言葉やご指摘を受け今後も教育活動の充実に努めてまいります。

30 大切な情報や提出の必要のあるプリントを配布した事など、ホームアンドスクールに載せて 頂けますとありがたいです。

回答

3 学年

必要に応じてホームアンドスクールでも通知いたします。

3 I 担任の先生はじめ先生方皆様に反抗的な態度を取ったりして失礼ないか心配です。失礼ありましたら、申し訳ありません。

いつもご指導ありがとうございます。

部活や学級の事などあまり具体的に話をしてこないので、詳しいことはあ まり知らないので すが席替えでいい席になった、仲良しの○○達とどこどこへ遊びに行って楽しかった、とかそ ういった楽しい話をよく話してくれて、気持ちや生活は安定しているように思います。

困り事を相談できる友達はいるようです。

少し考え方が浅い子なので、じっくり考える習慣や深く考える習慣をつ けさえたいと思います。

Ⅰ 年生の時、朝読書の時間を設けていただいていたと思うのですが、できたらまた復活させていただけるとありがたいです(継続中でしたらすみません)学校は楽しいようで、嫌だと言った事は Ⅰ 度もありません。これは息子に関わってくださる全ての先生方のおかげです。本当にありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いします。"

回答

2 学年

感謝のお言葉は、我々の心の栄養になります。感謝申し上げます。

朝読書の時間は、全学年共通で継続して実施しております。

32 入学してすぐ、慣れない学校生活について心配していましたが、担任の先生が体調などに気 を配っていただき、連絡も下さり、とても安心しました。

わすれないぞうにも、温かいコメントを記入いただき、子どもの安心につながっています。"

回答

| 学年

日頃より学校教育現場にご理解、ご協力いただきありがとうございます。今後もよろしくお願いします。体調面でご心配なことがありましたら、遠慮せずにご相談ください。

33 入学当初に比べると慣れては来ましたが、中学校でのルールにすぐに慣れない子供も居ます。 わからない事がある時は先生に聞くように伝えています。子供は勇気を持って聞きに行ってい るので、お手数ですがご対応よろしくお願いします。どうか、最初は温かい目で見守って下さ い。

回答

| 学年

日頃より学校教育現場にご理解、ご協力いただきありがとうございます。今後もよろしくお願いします。困ったことがあったら、いつでもどの教員にでもご相談ください。

34 年に数回の学校公開ではなかなか判断することができないアンケート項目が多く、あまり具体性のない回答となってしまいました。でも子供は学校の様子(先生との関わり合い方やこんな授業があった等)をよく家で話をしてくれて、楽しそうに過ごしていることが伝わってきます。ありがとうございます。

回答

教務部

アンケートの内容は八王子市教育委員会からの指定内容のため変更できないのが現状です。申し訳でざいません。

35 部活動に不安を感じる。毎日の荷物が 10 キロ超えていることを改善できたら良いと思っている。

回答

生活指導部

不安なことはいつでもご相談ください。

荷物は本校ではロッカーに置いていけるようになっていますので、ご活用ください。

- 36 理科の授業の遅れをいつから・どのように回復させるのか、説明していただきたい。専門が 違う先生方が担当してくださった分は、今後理科専門の先生が改めて授業をしてくださるので しょうか。
- 37 理科の授業は今後どのようになるのか心配です。

回答

副校長

ご心配おかけして申し訳ありません。2学期からは、第1学年の理科担当教員が復帰しましたので、 年度末までに履修漏れがないよう、計画的に指導してまいります。

38 理科の先生が不在の状況で、どの様に授業をしているのか、今後についてなども説明を聞き たいです。

回答

副校長

ご心配おかけして申し訳ありません。 | 学期は理科の時間講師と他学年の理科教員で授業をして、それでも不足する時数については、理科教員が計画した内容に沿って他教科の教員が補教をしました。 2 学期からは、第 | 学年の理科担当教員が復帰しましたので、年度末までに履修漏れがないよう、計画的に指導してまいります。

(その他)

- I コンピュータによるテストの採点ミスについてのご指摘
- 2 夏休みの宿題が多く、三年生が受験生として忙しい。そのあたりを考慮した宿題の出し方についてのご指摘
- 3 プールの水が汚いとのご指摘
- 4 傘置き場が昇降口になく、濡れた傘を教室まで持っていくことが心配で 昇降口に傘立てを設置していただきたいとのご指摘
- 5 教員の香水がきついとのご指摘
- 6 夏はジャージ登校可なので、夏服を購入しなくてもよいように変えていただきたいとのご指摘
- 7 教員の発言や暴言についてのご指摘
- 8 学校行事などで生徒が体調不良やケガ等で救護が必要になった際に、担架があるのにも関わらずおんぶで運ぶことについてのご指摘



| 学習進路部

「コンピュータによる採点」につきましては、画面上で教科担任自身が○×のチェックを行う採点方法です。紙面上での採点と異なるのは、I画面内に複数人の解答が表示されることによる効率的な採点が可能な点と、問題ごとの正答率や得点のデータ化が採点と同時に行われる点です。したがってコンピュータによる自動採点ではないため、採点ミスに関しては、教科担任のヒューマンエラーによるものと考えられます。これは、紙面上での採点でも同様に起こり得ることであるため、いずれの採点方法にしても教科担任自身が見直しを確実に行い、ミスを減らせるように努めます。また、返却時の確認時間は、必要十分となるよう教科ごとに設けています。不正防止の観点から、確認時間内での申し出のみが訂正する対象となります。教科担任より、時間内で確認が終わるよう指導します。

2 学習進路部

各教科で必要最低限となるように、宿題の設定をしております。

しかし、今年度の夏休みの宿題においては、各学年の中での総量の調整があまりできなかったことも事実です。今後は、教科間や学年内での連携を意識し、長期休業の日数と宿題の総量のバランスが取れるように改善してまいります。

3 体育科

水泳の授業を2学期に実施していた教員は昨年度で異動しました。夏休み中の水質管理が難しいのと、維持費がかかるので2学期は行いません。水質管理は毎日しています。掃除ロボットも毎週末に稼働させています。見学の生徒が、プールに浮いているゴミ(虫や葉っぱ等)を網ですくう作業を手伝ってくれています。見学者の屋内待機は指導者の目が行き届かないのでできません。その代わり、体育館渡り廊下のひさしの下で見学をさせています。

4 生活指導部

傘の取り違い防止のため、教室管理をしています。廊下が濡れた場合は、モップですぐ拭くよう に心がけております。

5 生活指導部

ご指摘ありがとうございます。公の場でふさわしくないことですので、教員間でも気を付けてい きたいと思います。今後も気になるようなことがあれば、生活指導部までご連絡ください。

6 生活指導部

夏服については、今後検討していきたいと思います。ありがとうございます。

7 3学年

ご指摘ありがとうございます。改善に努めます。

8 生活指導部・体育科

生徒の安全やその時の状況で行っております。担架が間に合わない場合は、おんぶで対応することもありました。